

Presidente de Cuba recibe felicitaciones por su discurso en ONU (+Fotos)



La Habana, 26 sep (Red Web) Jefes de Estado y miembros de las delegaciones asistentes en Nueva York al 73 período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la ONU, felicitaron este miércoles 26 de septiembre al presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, por su primer discurso en el debate general de Naciones Unidas.

Ante los asistentes en el plenario, el dignatario de la mayor isla de Las Antillas expresó la solidaridad del pueblo cubano con todas las causas justas del planeta, y ratificó la posición de su gobierno contra las armas nucleares, a favor de la paz y la soberanía.

Igualmente reafirmó que los principios que sostienen a la Revolución cubana descansan sobre bases humanistas y patrióticas.

También reclamó el cese del bloqueo económico, comercial y financiero que por casi seis décadas mantiene Washington contra Cuba, la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval norteamericana en Guantánamo, así como

la compensación justa al pueblo cubano por los miles de muertos, mutilados, y por el daño económico y material ocasionado en tantos años de agresión.

José Ramón Cabañas, embajador de Cuba en Estados Unidos, muestra en un tweet las manifestaciones de admiración y respeto que recibió Díaz-Canel al término de sus palabras, en horas de esta tarde.

(Fuentes: [Cubadebate](#) y otros medios)

Los enemigos de [#Cuba](#) destilan veneno por sus heridas, pero el mundo entero viene a felicitar a Díaz Canel. No permitan que le mientan. pic.twitter.com/eW2nZGXtyt

— José Ramón Cabañas (@JoseRCabanas) [26 de septiembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/172511-presidente-de-cuba-recibe-felicitaciones-por-su-discurso-en-onu-fotos>



Radio Habana Cuba